



ENFANTS-KARA

Mai 2021

Cher membre d'Enfants-Kara

La pandémie, que nous vivons encore maintenant nous empêche d'organiser notre assemblée générale en présentiel. Malheureusement il n'est pas possible de prévoir un relâchement des mesures actuelles. Nous sommes forcés d'organiser notre assemblée par écrit. Nous en sommes sincèrement désolés et espérons que la prochaine puisse se réaliser dans des conditions normales.

Les documents nécessaires à l'assemblée générale sont également disponibles sur notre site [www.enfants-kara.ch](http://www.enfants-kara.ch).

Nous vous demandons de bien vouloir voter d'ici au 22 mai 2021 au plus tard, le timbre de la poste faisant foi, en utilisant le bulletin de vote et l'enveloppe-réponse ci-joints. L'assemblée résiduelle se tiendra le 27 mai 2021. Les personnes suivantes y participeront :

Présidente : Balmer Rose

Vice-président : Pierre-Alain Steffen

Caissier : Balmer Claude

Membres du comité : Denis Poisat, Irene Raymakers, Bertrand Monnot,  
Anne-Françoise Zeller

Le comité dépouillera les réponses reçues et publiera les résultats sur le site [www.enfants-kara.ch](http://www.enfants-kara.ch) dès le 31 mai 2021.

Les nouvelles sur le front du Covid-19 nous permettent d'être raisonnablement optimistes quant à l'organisation en présentiel de la prochaine assemblée générale qui se tiendra en janvier 2022, date à confirmer.

Au plaisir de vous accueillir à cette occasion, et dans l'attente de votre vote, nous vous adressons nos meilleures salutations.

La présidente

Rose Balmer

Annexes : bulletin de vote, enveloppe-réponse.